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　今年創業89周年を迎えた弊社は1933年(昭和8年)
に創業しました。当時盛んだった綿紡績で、綿の塊を輸
入した時に縛っていた帯鉄を加工して自転車キャリアを
作ったことが始まりでした。今では自転車トレーニングの
トレーナーや展示・収納の什器などいろいろな製品を手
掛け、用途に合わせたキャリアも各種製造・販売してい
ます。
ミノウラのキャリアといえば、MT-800N のような無骨なイ
メージかもしれませんが、実は小回りの効く製品を用意し
ています。今回はサイクリングシーズンのスタートに合わ
せ、昨今流行りのグラベルロードと相性の良いアイテムを
中心にキャリア系アイテムを紹介します。

MINOURAのキャリアって、

　　　なの！？
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　簡単に脱着ができるモデル。気
が向いたときにツーリング仕様にで
きます。さらにオーストリッチ製の専
用パニアバッグを組み合わせると◎

　両側持ちのアクセサリー増設マウント。ライトに
サイコン、ベルやスマホ…いろいろとスペースの足
りないハンドル周りを増設します。ハンドルバッグを
補助するステーを標準装備。

　コーヒーライドやチェアリングが流行の今、沢山
荷物が入るサドルバッグが人気ですが、重みでバッ
グがゆらゆら揺れますよね。SBS-250 は左右から
挟み込んで揺れを軽減させます。別売りの下部フ
レームを追加すると、垂れ下がりも防止できます。

　カッパ・ポンチョ・輪行バッグ・シュラフなどの嵩
張る荷物や大きいボトルなどをホールドする、マルチ
に活躍するケージ。ボトル台座や EB バンドでフロン
トフォークにマウントするも良し！

　取り付け位置を大きくずらすことができるボトル
ケージ。例えばフレームバッグや他のボトルと干渉
する場合でも、位置を逃がして取り付けることができ
ます。
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　紳士淑女の皆さまいかがお過ごしでしょうか？今年の冬は降雪がひどく大変
でしたが、岐阜のこのあたりもだんだんと春めいてきました。近隣の山々は花
粉で白く霞んでいて、花粉症の私はまだ外を走る季節じゃないなと思う今日この
頃です。走られる方は花粉・日焼け・黄砂・事故など、気を付けて楽しんでく
ださい！
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アイデア・要望などございましたらぜひお話し頂ければ幸いです。
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Do you know about ?

　『GAMOH』とは、世を忍ぶ仮の姿・・・。しかしその実態は箕浦・・・。と、
知っている方が増えていると思います。クロモリの太いフレームと木板を使用した、
カジュアルなシリーズのキャリアです。18kgもの重量に耐えられる存在感のある形
状のため、取り付けると違うバイクと思えてしまうほど印象が変わります。木板と枠
の分だけ軽量化する、木板なし・枠なしモデルも用意して、天板のサイズより大
きな物の運搬にも大活躍します。天板は無垢木製のため、経年で色合いが変わっ
ていきます。オイルステインで色味を変えると、よりお気に入りの逸品になると思い
ます。GAMOHには栓抜きをデザインしているモデルもあります。飲酒運転は「ダ
メ・ゼッタイ」ですが、たくさんの瓶の飲み物と共に走り出してみてはいかがでしょ
うか？フロントキャリア

カジュアルなキャリア、ガモーって知ってる？
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　03/19（土）・20（日）に『名古屋サイクルスポーツデイズ』に参加し、
3 本ローラーの試乗・体験コーナーや、倉庫に眠っていた旧モデルの販
売を行い、沢山のお客様に立ち寄って頂きました。特に 3 本ローラーに
ついて、どうも皆さま敷居高く感じておられるようですが、少しのお手
伝いでほとんどの人が乗ることが出来ているのを見ると、まだまだ普及
に力を入れていかなくてはと思いました。またこのような機会があれば
参加したいと思います。


